

40 Jahre Operettenbühne Bremgarten

Die Operettenbühne Bremgarten feiert in der kommenden Spielsaison mit der Operette «Der Vogelhändler» ihr 40-Jahre-Jubiläum – dies mit einer Benefiz-Aufführung zugunsten der Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe. Das Patronat übernimmt der Rotary-Club Reusstal und alle Mitwirkenden verzichten an diesem Abend auf ihre Gage.

Auch in der kommenden Saison bietet die Operettenbühne Bremgarten wieder eine Besetzung, die keinerlei Wünsche offen lässt und einen herrlichen Operettenbesuch garantiert. Unter der Leitung von Renato Botti hat der Chor bereits mit den musikalischen Proben für die neue Saison begonnen, die szenischen zusammen mit den Solisten folgen Anfang 2017. Lassen auch Sie sich von diesem Stück in drei Akten begeistern. Der erste spielt sich in der Schenke und im kurfürstlichen Jagdpavillon vor dem Wildpark ab, der zweite im Saal im kurfürstlichen Schloss und schliesslich der dritte im kurfürstlichen Park.

Wunderschöne Melodien

Als Carl Zeller 1891 am Wiener «Theater an der Wien» sein neuestes Werk, die Operette «Der Vogelhändler» zur Uraufführung brachte, war das Goldene Zeitalter der Operette schon fast vorbei. Doch die Premiere war ein Bombenerfolg, und schon bald sang und pfiff ganz Wien die neuen Ohrwürmer wie «Grüss euch Gott, alle miteinander»,

«Schenkt man sich Rosen in Tirol», «Wie mein Ahnl zwanzig Jahr» oder «Ich bin die Christl von der Post». Noch heute geniessen diese Lieder anhaltende Popularität! Diese Evergreens und viele weitere wunderschöne Melodien wird Ihnen natürlich auch die Operettenbühne Bremgarten präsentieren.

Wenn der Adam mit der Christl ...

Nie wieder wurde Carl Zeller so enthusiastisch gefeiert wie für seinen «Vogelhändler». Dabei spielt die Handlung ausnahmsweise gar nicht in Wien, sondern in der Rheinpfalz, wo der Vogelfänger – pardon, Vogelhändler – nicht Papageno, sondern Adam heisst. Er kommt aus dem Tirol und möchte seine Christl ehelichen. Genau – die von der Post! Dazu müsste er aber eine feste Stellung haben. Diesen Posten erbittet die resolute Christl für ihn vom pfälzischen Kurfürsten, nicht ahnend, dass sie eigentlich Graf Stanislaus vor sich hat, der sich nur als Kurfürst ausgibt. Er spielt diese Maskerade, um seinem Onkel, dem Baron Weps, aus der Patsche und zu Geld zu verhelfen. Auch die Kurfürstin gibt vor, eine andere zu sein: Sie hat sich als einfaches



Bauernmädchen Marie verkleidet, um ihren seitenspringenden Gatten zu überraschen. Doch es gibt Komplikationen. Mit einem Strauss roter Rosen für Adam bringt die falsche Marie eine echte Katastrophe in Gang. Natürlich löst sich zu guter letzt alles zur Zufriedenheit aller auf: Adam bekommt den Job und die Frau, Baron Weps die Moneten und einen Hausdrachen, Stanislaus entgeht dem Gefängnis der Ehe – und die Kurfürstin erhält endlich den erlösenden Beweis, dass ihr Mann nicht untreu war.

Benefiz-Aufführung am Mittwoch, 19. April 2017, 20 Uhr

Ziel der Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe ist es, Freude und Abwechslung in das Leben von Kindern und Jugendlichen zu bringen, die mit einer Krankheit, einer Behinderung oder mit den Folgen einer schweren Verletzung leben. Dies geschieht durch die Erfüllung von Herzenswünschen.

Buchen Sie Ihr Ticket (Benefizaufpreis: CHF 10.00) für diese besondere Vorstellung. Weiter wird Ihnen zur Einstimmung ein «Apéro riche» zum Preis von CHF 45.00 pro Person angeboten. Genauere Informationen sind zu finden unter www.operette-bremgarten.ch/benefiz.

NAUER WEINE
Genuss seit 1893

Nauer Weine AG Oberebenstrasse 3
Weinkellereien 5620 Bremgarten 2
Tel. 056 648 27 27 www.nauer-weine.ch
Fax 056 648 27 17 info@nauer-weine.ch

grösste Vinothek
der Region mit über
1000 Genussartikeln

grosse Auswahl
an Geschenken

STAUBLI
Party Service

Feste bauen – Staubli vertrauen

Partyservice Staubli AG
Zürcherstrasse 3
5620 Bremgarten

Telefon 056 633 11 38
www.partyservice-staubli.ch
myriam.rufer@partyservice-staubli.ch